



■ DÄRSTETTEN

Wie im letzten Jahr: Andi Birenstihl ganz vorn

Der Gleitschirmpilot Andi Birenstihl krönte seine erfolgreiche Saison mit dem ersten Platz in der Kategorie «**Gleitschirm Sport**». Im Rahmen der Sportfeier des Schweizerischen Hängegleiter-Verbandes (SHV), durfte der Därstettner die Auszeichnung für seine Erfolge beim Swiss Cup 2022 entgegennehmen. «Es ist schön, wenn man etwas macht und es einem gelingt. In meiner Kategorie ist es immer wieder beeindruckend, querfeldein fliegen zu können», so Andi Birenstihl. «Für mich ist es immer wieder eine Herausforderung, mich mit anderen zu messen», so der 45-jährige Därstettner.



Andy Birenstihl holte sich den ersten Rang in der Gleitschirmkategorie Sport.